



Bernard Généreux, député fédéral

Montmagny—L'Islet—Kamouraska—Rivière-du-Loup



Saint-Roch-des-Aulnaies (Québec), le 12 mai 2020

Bonjour à vous,

Je tenais à vous écrire aujourd'hui, chers (ères) entrepreneurs (eures).

Suite à mes diverses rencontres avec vous, avec les représentants d'organisations économiques du Québec, mais aussi avec mes collègues députés, je tiens à vous réitérer que je travaille sans relâche pour faire valoir vos besoins auprès du gouvernement.

Que ce soit pour les agriculteurs et leur admissibilité au compte d'urgence, que ce soit pour les très petites entreprises et leur admissibilité à la subvention salariale, que ce soit pour les entreprises touristiques ou pour l'événementiel, etc. Vous pouvez compter sur moi pour avancer avec vous dans ces défis. La relance de notre économie doit se faire avec vous, mais dans le respect de vos réalités parce que vous êtes des humains avant tout. C'est à tout cela que je travaille en collaboration avec mes collègues.

Nos rencontres des dernières semaines me font réaliser encore plus à quel point nous sommes tous interreliés et nous avons besoin les uns des autres. Sachez que je suis très heureux de ces rencontres et que je vous ai entendu. Je porte avec conviction vos préoccupations et je vous réitère mon soutien. Et si vous avez besoin, mon équipe et moi sommes là pour vous.

Lâchez pas.

Votre député

Bernard Généreux

Montmagny—L'Islet—Kamouraska—Rivière-du-Loup

Bernard.generoux@parl.gc.ca